

砂田が丘通信

家の方と一緒に読んで下さい

素敵な5月を！

憲法記念日



若葉、新緑、風薫る、立夏など、爽やかで過ごしやすさを感じさせる言葉が並ぶ5月となりました。皆様はいかがお過ごしでしょうか。明日から5連休となりますが、今の学年も二ヶ月目に突入。素敵な学校生活になりますように！

昨日の授業参観では廊下からそっと覗いていられる方もいらっしゃいましたが、お子様の様子はいかがだったでしょうか？ 新しい学年となり気持ち新たに学習に取り組んでいることと思います。また1年生は、中学校の教科担任制にも徐々に慣れてきた頃でしょう。

学級懇談会、部活保護者説明会と続きましたが、学級と部活動のそれぞれの職員とぜひ関係を深めていただきたく存じます。保護者と教員と地域の方々と『大人チーム』で力を合わせて素敵な子育てが進められることを願っています。これからもよろしく願いいたします。また機会がございましたら、ぜひご来校ください。



1年生の廊下は写真がいっぱい



部ごとに分かれて保護者説明会

☆先生紹介☆

シェンヤングさん



昨年度までお勤めいただいたベン先生に代わって、ALTとして大根中学校にお越しいただいています。

複数校への勤務なので、時間割に「ALT来校」とある日の英語の授業に入ります。

小学校への英語の導入も本格化。中学でもさらに語学力を身につけて、将来多くの国の方々との交流を持っていく子が増えるとよいですね。

ボランティアや体験への募集

今年度も、中学生を対象とした様々な募集があり、案内を配付して参加を呼びかけています。

部活動や塾等忙しい面もありますが、心豊かな成長への一助となる社会体験活動。お子様に話題提供をしていただけると助かります。

最近の募集呼びかけは……

○洋上体験研修

8月1～3日

○ふれあい通学合宿ボランティア

7月5～8日 広畑ふれあいプラザ

○市民体育祭ボランティア

5月21日 おおね公園



To 大根402 変わることには挑戦と応援を

新しい学年になり、いろいろな思いを持って一ヶ月を過ごしてきたのではないのでしょうか？
ここで改めて、始業式と入学式でお話したことをもう一度皆さんに伝えます。

新しい環境は、自分を変える大きなチャンスです。

例えば…

- 勉強がもっとわかるようになりたい
- 授業を真面目に受けたい
- いろいろなタイプの友達を増やしたい
- よい人間関係をつくりたい
- 長所をもっと伸ばしたい
- 短所を直したい



その時大切なのは、周りの人たちの存在です。

変わろうとしている姿を認め合い、応援してあげましょう。

過去のマイナス面を引きずったり、からかったりしてはいけません。

それは、とても悲しいことであり、残念なことです。

お互いに安心して、成長していくことができる仲間であって下さい。



自分の4月を振り返り、新たな自分づくりを5月も進めていきましょう！

具体的なことをまずは何か実行してみる、変えてみる。そこからスタートしましょうよ。

地震防災への取組み



神奈川県地震の震度1以上の
地震の観測回数

2011年	約420回
2012年	約140回
2013年	約100回
2014年	約70回
2015年	約120回
2016年	約100回

熊本地震から1年、東日本大震災から6年が過ぎました。関連報道の量はめっきり減ったものの、復興の進み具合や被災された方々の心身のご苦労はまだまだ終わりが見えていない状況です。神奈川県では東日本大震災が起きた2011年は400回以上の地震を観測していて、その後も平均すると1年間で100回以上の発生となっています。

大根中学校では地震防災関係で、今年度も上半期に次の取組みを行います。

- | | | | |
|---|-------|-----|------------------------|
| ① | 5月11日 | 木曜日 | 地区確認、その後地区ごとでの集団下校 |
| ② | 6月6日 | 火曜日 | 防災引き取り訓練（学区内の園小中合同で実施） |
| ③ | 8月29日 | 火曜日 | 防災訓練、その後地区ごとでの集団下校 |

ご家庭で、地震発生時の心構えや対処法、連絡方法や避難先・集合場所などの話し合いをぜひお持ちください。